
 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

鷲ヶ浜 
平成平成平成平成２７２７２７２７年度年度年度年度    最終号最終号最終号最終号    

～～～～大湊小学校大湊小学校大湊小学校大湊小学校だよりだよりだよりだより～～～～    
平成２８年３月２５日 

伊勢市立大湊小学校 

校 長 前 島 達 

No.21 

第第第第１３６１３６１３６１３６回卒業証書授与式回卒業証書授与式回卒業証書授与式回卒業証書授与式        

                ３２３２３２３２名名名名がががが巣立巣立巣立巣立っていきましたっていきましたっていきましたっていきました    

 ３月１８日（金）に、大湊小学校平成２７年度第１３

６回卒業証書授与式を行いました。今年は３２名（男子

２２名、女子１０名）の皆さんが卒業いたしました。学

校創立以来、６８３６名の卒業生を送り出したことにな

ります。おめでとうございます。 

当日は、伊勢市より健康福祉部次長 江原 博喜様、

三重県議会議員 中川正美様、伊勢市議会議員 杉村定

男様および楠木宏彦様をはじめ、多数のご来賓の皆様に

ご臨席いただきました。 

卒業生は、各自将来の夢や決意、または感謝の言葉を

述べ卒業証書をいただきました。呼びかけでは、在校生

は本当に元気な声で卒業生に贈る言葉や歌を披露して

くれました。 

式辞の中でも述べましたが、６年生は、運動会や児童

会行事で縦割り班リーダーとして活躍し、下級生の面倒

をよく見てくれました。これは、大湊小学校のよき伝統

で、これからは５年生が引き継いでいってほしいです。

また、在校生のみなさんも、「感謝の心」持ち続けてほ

しいと思います。 

卒業式が終わった後は、運動場で、在校生と職員全員

で卒業生・保護者の皆さんを見送りました。 

また、インフルエンザで卒業式に出席できなかった５

名の児童については、２２日に再度簡単な卒業式を行

い、全員に無事卒業証書を渡すことができました。 

伊勢市より記念品授与 

卒業証書授与 

卒業生入場 

卒業生見送り PTAより記念品授与 

別れの言葉 



学校評議員学校評議員学校評議員学校評議員さんさんさんさんにににに、、、、今年度今年度今年度今年度のののの評価評価評価評価をしていただきましたをしていただきましたをしていただきましたをしていただきました    

 年度末にあたり、学校評議員の皆様に今年度を振り返り教育活動その他について評価していただきました。

その結果をお知らせいたします。おおむね、よい評価をいただいていますが、「子ども達は、地域で社会的ル

ールや交通ルールを守っている」について今回も少しご心配の指摘をいただきました。（Ｃが３人） 

自転車の乗り方や、地域での遊び方などついて、これからも学校で指導していきたいと思いますが、ご家

庭での指導もよろしくお願いします。 

平成平成平成平成 2222７７７７年度年度年度年度    学校評議員学校評議員学校評議員学校評議員    学校診断学校診断学校診断学校診断                                                            

A：よくあてはまる  B：ややあてはまる  C：あまりあてはまらない  D：まったくあてはまらない  E：わからない 

 
観      点 A B C D E 

1 子ども達は、進んで挨拶している。 1 4 
 
    

2 子ども達は、地域で社会的ルールや交通ルールを守っている。   
 

3 1 1 

3 子ども達は、運動や外遊びをしている。   3 1   1 

4 子ども達は、地域の行事に参加している。 3 1     1 

5 
学校は、教育活動における地域教材の活用に積極的である。（今年度 「子どもに地域が見える

ように、地域に子どもが見えるように」を合言葉にしていました） 
2 3     

 

6 子どもを通して、熱意を持って学校教育活動に取り組む教師の姿が見える。 3 2       

7 学校は、教育方針や情報を家庭や地域に分かりやすく伝えている。 5 
 
      

8 学校行事（運動会、文化祭、遠足、鷲ヶ浜での行事、入学・卒業式など）の内容は適切である。 4 1       

9 学校は、保護者や地域の方が参加できる機会を設けている。 3 2       

10 学校は、安全教育（防犯・防災）に取り組んでいる。 4 1       

11 学校は、美化・環境整備がなされている。 3 2       

12 学校のＰＴＡ活動は、活発である。 2 2 1     

 今年度も３回、学校評議員会（６月、１２月、３月）を開催し、その都度、学校教育・行事等に対する感

想やご意見をいただきました。特に自転車の乗り方などについての指導、郷土についての貴重なご意見を頂

いてきました。１年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

右記のＱＲコードは、大湊小学校のホームページです。スマホでご覧いただけます。 → 

 ご協力ありがとうございました！ 

今日修了式を終え、子どもたちは、それぞれひとまわり大きく成長し、４月には進級します。新しい学

年で気持ちを新たにスタートしてほしいと願います。 

 保護者の皆様には、日々学校教育活動へのあたたかいご理解のもと、ご協力をいただきましたこと、心

からお礼申し上げます。 

   離任式離任式離任式離任式    

 本日の離任式で子ども達に紹介しましたが、今年度で、本校を去られる先生方をお知らせします。 

 【転出】 前島 達校長 ・ 山本 真二教諭 ・ 山崎 陽子主査   

奥田 里美調理士 ・ 山本 美紗貴調理士 

【退職】 平地 真美学習支援員 

在任中は本校の教育活動に大変ご尽力いただきました。本当にありがとうございました。 


